

## Institutionelle Investoren erhöhen die Aktienquote

Datum: 15.02.2013 18:05

Kategorie: Handel, Wirtschaft, Finanzen, Banken & Versicherungen

Pressemitteilung von: Glogger & Rogg Vermögensverwaltung



Andreas Glogger,  
geschäftsführender Gesellschafter

Große Investmentbanken, darunter Goldman Sachs und Pictet haben heute darüber informiert, dass sie ihre persönliche Aktienquote hochgefahren haben. „Kaufen, wenn die Kanonen donnern! – ist eine alt bewährte Börsenweisheit, so Andreas Glogger, geschäftsführender Gesellschafter der Glogger & Rogg Vermögensverwaltung aus Krumbach.“ Der Gewinn einer Aktienanlage liegt maßgeblich im billigen Einkauf. Die Aktienmärkte befinden sich im sechsten Krisenjahr und haben zwischenzeitlich sogar ein Imageproblem. Investoren neigen eben leicht psychologisch dazu, eher die Vergangenheit zu bearbeiten, als sich über die Zukunft Gedanken zu machen. Goldman Sachs sitzt zum Beispiel in allen wichtigen und entscheidenden Gremien, die über die Zukunft Europas beraten. Es ist damit als gutes Zeichen zu werten, dass Goldmann Sachs die Aktienquote mit + 12 % über den normalen Wert hochfährt. Zinsanlagen wurden unter gewichtet. Die Eurokrise schneit ihren Zenit überschritten zu haben. Auf Sicht der nächsten fünf bis zehn Jahre haben

Aktien sicherlich die größte Ertrags-wahrscheinlichkeit. Die Experten von Pictet gehen für europäische Aktien von einem Zuwachs in Höhe von 11 % p.a. für die nächsten zehn Jahre aus. Weitere Informationen hierzu unter [www.vermoegensverwaltung-europa.com](http://www.vermoegensverwaltung-europa.com).

Diese Pressemitteilung wurde auf openPR veröffentlicht.

GLOGGER & ROGG – Vermögensverwaltung GmbH  
Andreas Glogger, geschäftsführender Gesellschafter  
Altes Rathaus - Marktplatz 1  
D-86381 Krumbach  
Tel.-Nr: +49 (0) 8282 880 99-0  
Fax.-Nr: +49 (0) 8282 880 99-99  
Handy: +49 (0) 173 38 41 406  
[www.vermoegensverwaltung-europa.com](http://www.vermoegensverwaltung-europa.com)  
[andreas.glogger@vermoegensverwaltung-europa.com](mailto:andreas.glogger@vermoegensverwaltung-europa.com)  
skype: andreas.glogger

Die Glogger & Rogg – Vermögensverwaltung ist ein von der deutschen Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) zugelassenes und beaufsichtigtes Finanzdienstleistungsinstitut und Vermögensverwalter nach dem Kreditwesengesetz. Der Firmensitz befindet sich im Historischen Rathaus von Krumbach (Schwaben). Gegründet wurde das bodenständige und unabhängige Institut von den beiden geschäftsführenden Gesellschaftern Andreas Glogger und Karl-Heinz Rogg im Jahr 2000. Zuvor waren beide über 20 Jahre erfolgreich in Leitungsfunktionen bei der Sparkasse Krumbach tätig. Gesellschafter der bankenunabhängigen Vermögensverwaltung sind die Unternehmensgründer selbst. Insgesamt bilden 35 Jahre Börsenerfahrung das Fundament

unseres Handelns.

Derzeit betreuen neun Mitarbeiter die Vermögensmandate von Privat- und Firmenkunden, Banken, Versicherungen und Stiftungen.

Unsere Kernkompetenz ist die Verwaltung von Vermögen nach einem klar definierten und täglich diszipliniert angewandten Investment- und Risikoprozess. Die individuelle Ausrichtung unserer Mandanten bestimmt unser Handeln für jedes Einzelmandat.

Der Elitereport als Fachmagazin des Handelsblatts hat uns 2011 sowie 2012 bewertet und bestätigt, dass wir zu den besten 20 bankenunabhängigen Vermögensverwaltern (Deutschland, Österreich, Liechtenstein und Schweiz) gehören.

Die Börse Stuttgart, das Deutsche Anleger Fernsehen DAF und der Nachrichtensender n-tv nutzen unser Expertenwissen für zahlreiche Interviews. Darüber hinaus hat uns die Universität Liechtenstein – Lehrstuhl Finanzwissenschaften verschiedene Lehraufträge erteilt.

In gemeinnützigen und ehrenamtlichen Tätigkeiten sind wir als Stiftungsrat und Prüfer sowie in der Regionalversammlung der IHK Schwaben tätig.

Verwalten von Vermögen ist für uns Berufung und Passion.